
Сухостой глазами Влазневой

Автор: Admin2
10.08.2015 11:10 - Обновлено 18.08.2015 19:02

С середины июля на Ясеневском роднике начались работы по благоустройству
территории. Вместе с благоустройством (о качестве которого будет отдельный пост) на
особо охраняемой территории регионального значения вырубили  множество деревьев.  
Депутат В. А. Бокарев, он же директор трех школ под одним номером, обратился к
директору "Жилищника" Е. С. Влазневой с просьбой убрать две аварийные березы.
Влазнева план перевыполнила. Смотрим внимательно фотографии и любуемся на то,
что Влазнева назвала "сухостой" 

      

{youtube}lj15R3Gm8CA{/youtube}

  

Аварийные березы:
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До пришествия варваров:

  

  

Теперь это место выглядит так:
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Рассматриваем "сухие" пеньки:

  

  

  

 3 / 7



Сухостой глазами Влазневой

Автор: Admin2
10.08.2015 11:10 - Обновлено 18.08.2015 19:02

  

  

  

  

 4 / 7



Сухостой глазами Влазневой

Автор: Admin2
10.08.2015 11:10 - Обновлено 18.08.2015 19:02

  

  

  

  

 5 / 7



Сухостой глазами Влазневой

Автор: Admin2
10.08.2015 11:10 - Обновлено 18.08.2015 19:02

  

      А теперь смотрим "сухие" отходы, которые, действительно, после обрезания насолнышке подвялились.  
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